CRÓNICA



CÁMARA DE DIPUTADOS EVITÓ HABLAR SI ALGUNO SALVA SU PERMANENCIA; SE REÚNEN CON **SHEINBAUM**



El coordinador de los diputados de Morena y presidente de la Junta de Coordinación en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo que el dictamen a la reforma para desaparecer los organismos autónomos se pospuso para el próximo miércoles su debate, además de que se reunirán este jueves con la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana la discusión sobre los organismos autónomos, el miércoles de la próxima semana. Aunque, también les adelanto, que el miércoles, probablemente, tengamos la comparecencia del secretario de Hacienda, quien ahora ha sido ratificado, para que nos explique los criterios económicos y para que nos explique el proceso que llevaremos a cabo", dijo Monreal.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

CRÓNICA 14-11-24 JUCOPO



El diputado zacatecano evitó pronunciarse si el Coneval tiene posibilidades de mantenerse como órgano autónomo.

El exaspirante presidencial también reiteró que al INE se le van a otorgar los recursos presupuestales que así se aprueben en la Comisión de Presupuesto y por la mayoría del pleno camaral y se garantizará que se pueda llevar a cabo el proceso electoral extraordinario para elegir a jueces, magistrados y ministros.

En tanto, Raúl Bolaños-Cacho Cué, PVEM, sostuvo que es favorable que se haya aplazado una semana más la discusión en el pleno del dictamen en materia de órganos autónomos, pues da tiempo de realizar un análisis más profundo y dialogar con los titulares de éstos.

Celebró que el diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, recibiera a titulares de órganos autónomos.

"Esperemos que este diálogo sirva para que estemos en condiciones de poder dar una buena discusión la próxima semana y una votación que eficiente el gasto federalizado y se aprovechen todas las funciones de esos órganos autónomos", enfatizó.

El legislador señaló que no se puede transitar de un sistema transparente a uno opaco, ni de un sistema libre a uno donde haya monopolios, por lo que admitió que debe lograrse un dictamen en el que se pueda eficientar gasto y que se pueda continuar por la ruta de un México transparente, de libre competencia e innovador, comentó.

https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/11/13/pospone-morena-y-sus-aliados-debate-para-desde-la-camara-de-diputados-evito-hablar-si-alguno-salva-su-permanencia-se-reunen-con-sheinbaum/